

## Kunst-Geschenk zum Jubiläum

Ein ganz besonders herzliches Dankeschön von Königswartha nach Sandhausen, speziell dem freischaffenden Künstler Kurt Bähr für seine 11 Acryl-Bilder mit Motiven aus unserer Gemeinde.

Müsste ich diese Bilder beschreiben, würde ich es mit den Worten von Jean Paul tun:

*„Heiterkeit und Freudigkeit ist der Himmel unter dem alles gedeiht.“*

Herr Bähr übergab unserer Gemeinde Anfang Oktober diese Bilder zum Verkauf bzw. zur Versteigerung mit der Option, dass der dabei erzielte Erlös im sozialen Bereich unserer Gemeinde zum Einsatz kommen möge. Anliegen des Künstlers ist die Heranführung von Kindern und Jugendlichen an eine anspruchsvolle Freizeitgestaltung auf künstlerischer Ebene. Anlass für diese von Herrn Bähr äußerst großzügige Schenkung war das 10jährige Bestehen des Freundschaftsvertrages zwischen Sandhausen und Königswartha.

Unser Verein übernahm sehr gern den Auftrag zur weiteren Organisation.

Mit der Ausstellungseröffnung am 02.10.2010 wurde auch der Auftakt zur Versteigerung gegeben.



Die ersten Bilder sind bereits verkauft, weitere sind vorgemerkt.

Im Sinne des Künstlers wird sich unser Verein dafür einsetzen, dass mittels dieser Einnahmen eine Mal- und Zeichenschule, unter Anleitung ortsansässiger Freizeit- und Hobby-Maler, ins Leben gerufen wird. Zu gegebener Zeit werden wir gerne zu den Ergebnissen berichten.

Mit herzlichen Grüßen und besten Wünschen für ein gesundes und erfolgreiches Jahr 2011,

Annemarie Rentsch

Vors. Königswarthaer Geschichtsverein RAK e.V.